

Campingplatz am Wiesensee hat neuen Betreiber

Wechsel Firma Simon & Derber GbR ist Nachfolger von Matthias Mockenhaupt

Von unserer Reporterin
Angela Baumeier

■ **Stahlhofen a. W.** Der Campingplatz am Wiesensee hat einen neuen Betreiber: Die Firma Simon & Derber ist Nachfolger von Matthias Mockenhaupt, der bis Ende vergangenen Jahres den Platz führte.

Mockenhaupt hatte den Campingplatz Ende 2008 von Familie Engelberth übernommen. Im November 2013 meldete er beim Amtsgericht Montabaur Insolvenz an. Das Insolvenzverfahren wurde im Januar auf Antrag des Schuld-

ners eröffnet, zum Insolvenzverwalter wurde Rechtsanwalt Joachim Gläser (Westerburg) bestellt. „Wir haben daraufhin die Camper angeschrieben und ihnen mitgeteilt, dass es unser Ziel ist, einen kompetenten neuen Betreiber zu finden, der sich vor Ort auch um die Anlage kümmert“, berichtet Gläser. Es gab zunächst sieben Interessenten, von denen zwei ernsthaft infrage kamen. Schließlich erhielt die Firma Simon & Derber GbR den Zuschlag, der notarielle Vertrag wird gerade vorbereitet. „Das ist eine Punktlandung“, so

Gläser, denn somit sei gewährleistet, dass der Campingplatz mit neuen Inhabern in die Saison starten kann.

Die 5,3 Hektar große Anlage wurde vor 30 Jahren eröffnet. Das weitläufige Campinggelande ist unmittelbar am Wald gelegen und punktet auch mit seiner Lage: Der Platz liegt nur 100 Meter vom Wiesensee entfernt und unweit des Westerwaldsteigs.

 Weitere Informationen im Internet: www.campingplatz-wiesensee.de



Der Campingplatz am Wiesensee wurde vor 30 Jahren eröffnet. Nach der Insolvenz geht es jetzt mit neuen Betreibern weiter. Foto: Röder-Moldenhauer